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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成３０年９月２５日（火）     １３時４２分開議 

                   １４時１８分散会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 白石純一委員長、渡辺久治副委員長、西田数市委員、 

 竹原信一委員、仮屋園一徳委員、濵﨑國治委員 

 

５ 事務局職員 事務局長 早瀬 則浩  議 事 係 大漉 昭裕 

 

６ 会議に付した事件 

・議員と語る会について 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 ９月２５日（火）              開 議  １３時４２分 

 

審査の経過概要 

 

白石純一委員長 

ただいまから、広報広聴委員会を開会いたします。 

本日の議題は、議員と語る会と議会だよりについてであります。 

まず初めに議員と語る会について、日程表と会場で配布予定の資料をお配りしてあり

ます。 

局長から説明をお願いします。 

早瀬議会事務局長 

それでは、皆さんのお手元に１枚紙で議員と語る会の開催ということで、裏のほうが

その日程表になっております。本日付で各対象区となります公民館長宛と、それと各施

設の代表の方に、一応全１２カ所のところには本日付で依頼文書を発送してあります。 

昨年度と大きく違ってくるというのが、日曜日が初日に入ってきまして、かつ時間が

１８時というのが小漉公民館、今までは全部１９時でしたが、ここが１８時になってお

ります。それと、最終日、２６日、金曜日、前日の２５日が予備日でありませんが、２

６日に３班だけが１カ所あるということで、この期間で日程につきましては確定しまし

た。一応これにつきましては、表面のほうが各班編成、写真付になっておりますので、

これを１１月の１５日、区長のほうに発送して、すみません、１０月ですね、区長発送

に合わせて全戸配布をしたいというふうに考えております。それとあわせて、また防災

無線等で案内をしていきたいと思います。ただ、１５日に配っても１７、８日くらいに

なりますので、開催までに数日しかないというのはあるかと思います。 

続きまして、こちらのほうの議員と語る会のほうの資料のほうになります。こちらの

ほうにつきましては、昨年度と同じような形で班はこれこれの議員の方が参加されます

ということで、次のところを開けまして、議会からの報告が⑴から⑷までということで、

そちらのほうの資料をつくらさせていただきました。あと、こちらの班編成につきまし

ては、班長、副班長の下に各議員さんで年齢ごとにこちらのほうを並び替えてございま

す。１枚開けていただきまして、⑴が旧国民宿舎等の整備状況ということで、この旧国

民宿舎等には阿久根高校も入っているということから、一応両面に分けて書きまして、

実際一番国民宿舎の場合は、平成３０年の６月の第３回選定委員会、選定できないなの

か、それとも上のほうの表を平成２７年の７月みたいに選定に至らずなのか、この後、

ＨＫＲとかいろいろありましたので、その辺についての記述をちょっと皆様方で御検討

いただければというふうに思っております。右側について、阿久根高校跡地につきまし

ては、３０年の４月に当初予算に計上したというようなところまでの記載でございます。

あとこちらのほうの下の写真につきましては、一番最近、先週ちょっと私のほうが写真

を撮りに行って、今こういう状況であるというのの写真でございます。１枚開けてくだ

さい。市民交流センター関係につきましては、一応、今までの経過がございまして、今

後の予定としましては、先日の議会等でありました１１月に市民交流センターが開館し

て映画かぞくいろの上映等が始まるというような、ここまでですが、こちらのほうもま

たちょっと文章で追加があればお願いしたいと思います。こちらのほうを写真は、上の

ほうは設計書のときのデザインで、下のほうが直近ですが、今この足場が外れておりま

す。その辺でまた、足場が外れたのを撮るのか、これはこれでいいのか御検討いただけ

ればと思います。 

次が寺島宗則の旧家保存活用プロジェクトについてでありますが、こちらのほう、私

のほうで担当しておりましたので知っている情報についてはこちらのほうに記載してご

ざいますが、この辺の添削についても皆さんでお願いしたいと思います。 
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最後が⑷の議員定数につきましては、これまでの議員定数改正のときにありました議

員定数につきまして年次ごとに書いてございます。そして、最終の議員定数１６名に至

った経緯ということと、議員定数の直近の経過ということで、平成２６年に調査特別委

員会が設置されて、その結果までを書いてあります。そして今後の予定ということで本

日、特別委員会のほうが設置されたという、ここまで書いてありますので、この辺につ

きまして一応、事務局としましては決算委員会の最終日、１０月の５日までにこの添削

を全部済めば、できるだけ早いほうがいいことはいいですが、御検討をお願いしたいと

思います。以上です。 

白石純一委員長 

局長の説明が終わりました。 

資料をまだ皆さん全て目を通していないと思いますので、少し時間をとって見ていた

だきたいと思います。 

一旦休憩に入ります。 

 

（休憩 １３：４８～１３：５３） 

 

白石純一委員長 

委員会に戻します。 

局長の説明が終わりました。 

委員の皆さんから何かありませんか。 

仮屋園一徳委員 

できれば、項目ごとに休憩をとりながら確認をしていただければと思います。 

［「委員長が後でこういうことだったというふうにしてもらえればと思います」と呼

ぶ者あり］ 

白石純一委員長 

それでは休憩に入ります。 

 

（休憩 １３：５４～１４：００） 

 

白石純一委員長 

休憩前に戻します。 

では⑴、報告事項の旧国民宿舎等の整備状況について、２ページですが、旧国民宿舎

等の整備状況については、これまでの経緯は大分省略できるのではないかということで、

省略していただいて、今年度の３０年６月以降の市の方針と選定過程について市報で報

告した内容を抜粋して掲載するということでよろしいでしょうか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

そして、阿久根高校跡地利用についても、旧国民宿舎との関連もあり、今の状況はこ

ういうことですということで簡単につけ加えるということでよろしいでしょうか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

では、休憩に入ります。 

 

（休憩 １４：００～１４：０２） 

 

白石純一委員長 

委員会に戻します。 

⑵市民交流センターの利用についてですが、これまでの経緯については簡略化すると

ともに、平成３０年９月の議会で、補正予算で契約の変更があったこと、そして条例で
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料金が決定されたことなど、そして愛称も決定したということをつけ加える。さらに、

今後の予定としては、３１年、年初でも決まっているイベントがあればそちらも掲載す

ると。写真については、最新のものが撮れればそちらを紹介するという修正の方針でよ

ろしいでしょうか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

次に、ここでまた休憩に入ります。 

 

（休憩 １４：０３～１４：０６） 

 

白石純一委員長 

では、休憩前に戻ります。 

⑶、報告事項の寺島宗則旧家保存活用プロジェクトについてですが、文章はできるだ

け簡潔にするということ。さらに主な財源のところで現状の集まっている額について紹

介するということ等を、修正を加えたいと思いますがよろしいでしょうか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

それでは休憩に入ります。 

 

（休憩 １４：０７～１４：１０） 

 

白石純一委員長 

では、委員会に戻します。 

⑷議員定数については、これまでの議員定数の表に当時の人口も加える。そして議員

定数の経過の部分も項目を割愛できる部分があるのではないかと。そして、最後の結論

と２７年２月２６日に本会議にこういった結論を報告したと。その理由についてはこう

いうことであったと。そして、今後の予定については議員定数等調査特別委員会を設置

し、今後、委員会で調査を進めていくとこととしました、というふうに修正をすること

でよろしいでしょうか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

以上の⑴から⑷までの項目の修正については、ただいま申し上げたような方針で修正

をしていくということに御異議ございませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

では、そのように決しました。 

この件については、ほかに何か気づいたことがありましたら、決算特別委員会が５日

までございますので、その期間中に私、委員長か局長まで申し出ていただければと思い

ます。 

休憩に入ります。 

 

（休憩 １４：１２～１４：１３） 

 

白石純一委員長 

委員会に戻ります。 

このほか、議員と語る会について委員の皆さんから何かありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、議員と語る会についての協議を終わります。 

 

（議会事務局長 退席） 
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白石純一委員長 

次に、議会だよりについてを議題といたします。 

議会だより１９９号の編集計画について、別紙でお配りしてあります。ちなみに１９

９号ですので、その次が２００号になりますので、２００号の記念もそろそろ皆さんの

頭の中に考えておいてください。 

１９９号については、順番をチェックしたところ、表紙を竹原委員、総括が私、委員

長、委員会報告や討論については、レイアウト等の関係もありますので、今回から委員

長報告や会議録をもとに事務局で一度作成し、委員長及び討論者に確認していただく方

法でいきたいと考えております。議決結果は事務局で作成します。一般質問は文字起こ

しが出来次第、質問者に依頼をし、委員長と副委員長で確認します。前号で誤りがあっ

た部分のお詫びと訂正は事務局で案を作成します。編集後記については、順番で私、白

石になります。 

以上の予定で、計１６ページの構成としたいと思いますが、これに御異議ございませ

んか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

異議なしと認め、そのように決しました。 

具体的なスケジュールのついては、別紙の大まかな案を参考にしてください。 

このほか、議会だよりについて委員から何か意見がありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、次回の委員会を１０月１８日、木曜日の午前１１時から、１０時から議運

が予定されておりますので、１１時から開催したいと思いますが、これに御異議ありま

せんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

このほか、委員から何かありませんか。 

濵﨑國治委員 

議会だより何日発行分か何か、タイトルにしてくれれば。 

白石純一委員 

休憩に入ります。 

 

（休憩 １４：１５～１４：１７） 

 

白石純一委員長 

委員会に戻します。 

別添の資料については、平成３０年１１月１６日発行分でございます。 

ほかに委員から何かありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １４時１８分） 

                  広報広聴委員会委員長  白石 純一 


